
Siracusa.  Lavori  al  De
Simone,  l'assessore  Coppa:
"Ecco come stanno le cose"
“Nessun passo indietro del Comune sugli impegni assunti a
proposito dei lavori alla pensilina e al portale dello stadio
“Nicola De Simone”. Lo puntualizza l’assessore comunale allo
Sport,  Pierpaolo  Coppa  ,  che  chiarisce  la  posizione
dell’amministrazione comunale, alla luce delle preoccupazioni
emerse  dopo  il  mancato  incontro,  inizialmente  fissato  per
ieri, tra i rappresentanti di palazzo Vermexio e quelli del
Città di Siracusa. L’assessore ricorda di avere incontrato
Gaetano Albergamo l’8 maggio scorso per fare il punto della
situazione. “In quell’occasione- prosegue Coppa- ho dato la
disponibilità  del  Comune  a  verificare  le  richieste  della
società, rimandando i riscontri e le risposte ad un successivo
incontro,  da  programmare  nei  quindici  giorni  successivi.
L’appuntamento di ieri era stato richiesto all’assessore e non
al  sindaco.  Quindi  nessuna  scelta  di  Giancarlo  Garozzo-
precisa  ancora  l’esponente  della  giunta  comunale-  di  non
essere presente”. Coppa sottolinea, però, che la manutenzione
del manto erboso “è a carico della società Città di Siracusa,
oltre alla manutenzione ordinaria dell’impianto. Il Comune-
prosegue-  deve,  invece,  occuparsi  della  manutenzione
straordinaria”. Palazzo Vermexio “farà quanto gli compete”.
Infine una nota polemica. “Non credo- termina l’assessore- che
l’invocazione alla mobilitazione dei tifosi fosse necessaria.
Crea  un  clima  non  sereno,  mentre  siamo  disponibili  al
confronto,  senza  pregiudizi”.
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